

Zaida Pérez está compitiendo en la elite del velerismo

La paradedportista antofagastina está siendo parte del campeonato Hansa Class por Europa y Oceanía.

Mauricio Riquelme C.
 La Estrella

A otro lado del mundo, la joven antofagastina Zaida Pérez Bugueño está compitiendo en el Hansa Class, un campeonato de velerismo que reúne a la elite mundial de este deporte, y con muy buenos resultados.

Siendo parte del equipo del Club Náutico Inclusivo (CDNICH), Zaida tuvo participación en las fechas realizadas en Países Bajos e Inglaterra, competencias que forman parte del circuito europeo de veleros Hansa 303, y ahora se encuentra en Australia compitiendo en el Campeonato Internacional Asia Pacífico de la Clase Hansa en la zona de Hollywell, Queensland.

“Este es un campeonato mixto (hombres y mujeres) e inclusivo (navegan personas con discapacidad y no discapacitados), y en el ranking de world sailing se hace distinción por separado de mujeres con discapacidad, lo cual



ZAIDA SE CARACTERIZA POR SU ENORME ALEGRÍA.

es bastante satisfactorio porque es el campeonato mundial de esta categoría y eso da extra puntaje en el ranking”, declaró Zaida, tras su paso por la competencia inglesa.

Hasta ayer ya se habían realizado seis carreras en la fecha de Australia con Zaida en el puesto 18 de la tabla general individual de Hansa 303 en su embarcación “Chico Glamour”, mientras que en dobles marchaba en la posición N°14 de la clasificación. Hoy y mañana se corren las dos últimas pruebas para determinar

los puestos y puntaje para el ranking mundial, donde Zaida aparece -según lo publicado por Federación Internacional de Vela (ISAF, por sus siglas en inglés), en el puesto 10° de planeta.

Esta gira forma parte de la preparación de cara a la Copa del Mundo 2025 que se realizará en Australia, donde la velerista antofagastina tiene su presencia asegurada. En 2023 fue parte del Campeonato Mundial de Vela en La Haya, gracias al apoyo de World Sailing a través de su Programa de



FOTOS HANSAREGIONALS.ORG/INSTAGRAM ZAIDA PÉREZ BUGUEÑO

JUNTO A “CHICO GLAMOUR” (GLAMOUR BOY) ESTÁ COMPITIENDO EN EL HANSA CLASS DE AUSTRALIA.

10ª

Zaida Pérez Bugueño está entre las 10 mejores paraveleristas del mundo.

Desarrollo Inclusivo (IDP), y el próximo año espera estar nuevamente representando a Chile y en especial a Antofagasta.

“Mi principal objetivo siempre es mejorar mis récords personales. No compito con otros deportistas, sino que me supero a mí misma. Si pudiera soñar, me gustaría pasar una temporada entera o varios meses, al menos,



entrenando en un país donde pueda navegar de forma competitiva”, recalzó en una entrevista concedida al sitio Sailing

esta joven madre de dos hijos, que además de navegar, también es surfista, ingeniera, pintora y terapeuta. 🌊

La liquilla del Ascenso copan los fallos